



## Une escale à Lutèce

publié le 20/05/2011

---

Le mardi 10 et le mercredi 11 mai, les 3e latinistes sont partis à la découverte de Lutèce. Ils ont parcouru la capitale des Parisii de fond en comble à la recherche des traces de la présence gallo-romaine !

Pendant deux jours, ils se sont métamorphosés en jeunes aventuriers qui ont découvert l'évolution de Paris au cours des siècles : les arènes de Lutèce, les remparts de la cité gallo-romaine, le Panthéon, la place Vendôme, la cathédrale Notre-Dame, sans oublier la "Dame de fer"...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**